

Apuesta Cuba por la apertura de mercados mayoristas de productos alimenticios



La Habana, 12 abr (RHC) Francis Herrera, vicepresidenta primera del Grupo Mayorista de Productos Alimenticios y otros Bienes de Consumo, explicó que el Ministerio cubano de Comercio Interior trabaja arduamente para la apertura, próximamente, de tiendas mayoristas de productos alimenticios, centros altamente demandados por el sector no estatal.

Precisó la funcionaria que La Habana, el municipio de Placetas, en la provincia de Villa Clara; y Trinidad, en Sancti Spíritus, serán los primeros territorios en contar con ese tipo de establecimientos.

Una vez que esos establecimientos entren en funcionamiento, en los centros mayoristas de productos alimenticios, se expenderán, fundamentalmente, arroz, granos, azúcares, pollo, salchichas y aceite.

La Vicepresidenta Primera del Grupo Mayorista de Productos Alimenticios y otros Bienes de Consumo significó que el abastecimiento de esos centros deberá ser una prioridad.



Radio Habana Cuba